
 
Le Petit Feugeois 

 
Éditeur  Ph.TRIBOT  Parution N°18  Juillet 2009 
 
«  Le fardeau de la haine est trop lourd à porter, j’ai choisi d’aimer » 
 

C’est inadmissible ! 

Un petit aperçu du manque de civisme de 

certaines personnes ! 

 
 

 
 

 
 
 

 
 
 

Une erreur est toujours possible, mais il est 
facile de récupérer son sac pour ne pas gêner 
ses voisins. 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

 
 
 

 
 

Nous vous rappelons que le bois, le fer, les 
cartons … ne sont toujours pas au catalogue 

des ordures ménagères. 

Comme vous le précise la lettre trimestrielle 
jointe au « Petit Feugeois », il nous faut 

porter de l’attention au tri sélectif. Si vous 
avez un doute : Ordures ménagères 

"Le mariage de raison se précise" 

Depuis plusieurs années, les communes 
françaises sont invitées avec plus ou moins 

d'insistance par les services de l'Etat à 
rejoindre une communauté de communes. Le 
développement éolien de notre zone nous 

sollicite aussi dans ce sens ; Il fallait faire un 

choix. C'est pourquoi, après mures réflexions 
reposant sur bons nombres d'informations à 

ce sujet, le conseil municipal en a délibéré le 

16 mai dernier et décidé à l'unanimité de 
rejoindre la Communauté de Communes Seine-

Melda -Coteaux. La demande a été adressée à 
son Président, Marcel SPIELMAN, Maire de 

St Lyé qui proposera notre adhésion au 
prochain conseil communautaire. 
Au cours du second semestre, les feugeoises 

et feugeois seront conviés à une réunion 

d'information qui précisera les enjeux de 
cette décision 

" La carrière, une épine dans le pied"  

Le contrat cadre, relatif à la location de 
la carrière à la société Brasseur-Démolition de 

Tinqueux dans la Marne, arrive après 10 
années, à échéance le 27 juillet prochain et ne 



sera pas reconduit, cette entreprise ne 
souhaitant pas poursuivre sa collaboration avec 

la commune. Les difficultés rencontrées depuis 
plusieurs années, inhérentes à la surveillance 
des dépôts de toutes natures et interdits 

arrivant sur notre territoire ont amené le 
conseil municipal à décider la cession des lieux, 
par 6 voix contre 3. La société Compost 10 s'est 

manifestée et a montré beaucoup d'intérêt pour 

cette acquisition. 

Avant de ce faire, la municipalité met cette 
carrière à la disposition des feugeois qui aurait 

des gravats ou du tuf à y déposer à usage 

strictement privé durant la première semaine 
du mois d’août 2009. 
« Le beau XVIème », un succès de taille : 

 
 
 

 

 
 

 

 

 
 

Plus de mille personnes se pressaient en ce 

vendredi 17 avril en l’église St Jean au Marché, 
pour découvrir une centaine de sculptures 
champenoises dont le Christ en Croix de Feuges. 

 
 
 

 

 
 

 

 

 
 
 

 
 
 

 

A cet égard, la municipalité tient à votre 
disposition un superbe document 

photographique comprenant toutes les œuvres 
en question. 
SIVU des Monts : 

Le Comité Syndical des Monts s’est réuni 
le 19 mai 2009 à St Benoît afin de préparer 
notre passage devant la Commission 

Départementale des Sites pour y présenter le 

projet de la Zone de Développement Eolien qui 

permettra dans les 4 à 5 ans prochains, 
l’installation d’éoliennes sur notre commune. 

 

 
 
 

 
 
 

 
 

Visite de la compostière par le Conseil 

Municipal : 

Samedi 16 mai, le Conseil s’est rendu sur 
les lieux pour une visite guidée de l’entreprise 
« Compost 10 ». Il s’agissait de faire le point 

sur les mesures urgentes à prendre afin de 
minimiser les désagréments olfactifs qui 

apportent une gêne considérable aux 

feugeoises et feugeois. 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

L’Aube Romaine 

Les habitants du lotissement « l’Aube 

Romaine » étaient conviés en ce lundi 20 avril 
2009 à la salle des fêtes sur invitation 

d’Ambroise PIECHOWSKI (géomètre expert), 

Aube-Immobilier et la municipalité de Feuges. 



Il s’est agit en premier lieu, de la constitution 
de l’association syndicale libre qui devra gérer 

l’ensemble jusqu’à la remise de la voirie et des 
espaces verts à la commune. 
Président : Mr BALLESTER Arthur 

Vice Présidente : Mme MORIN Laurence 
Trésorier : Mr LOUET Brice 
Secrétaire : Mme HEMMEN Fanny 

En second lieu, ont été abordés les travaux de 

finition relatifs aux trottoirs et à la 

végétalisation des espaces. 
La réunion s’est terminée par le jeu des 

questions-réponses. 

 
 
 

 
 
 

 

 
 

 

 

 
 
 

 
 
 

 

 
Les travaux en cours à compter du 11 mai 2009 : 

- Fauchage 
- Trottoirs 

 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

Travaux finis 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 

 
 
 

 
 
 

 
 

 
 

 

 
 

 

 
 
 

 
 
 

 
 

 
 

 

 
 

 

 
 
 

 
 
 



Essai des hydrants 

Les pompiers procèdent en ce dimanche 

matin 29 mars au contrôle de la pression des 
bouches incendie 
 

 
 
 

 

 

 
 

 

 
 
 

Concert de « La Volière » 

Samedi 23 mai à partir de 20h30, le 
chœur de notre belle petite église a vibré aux 

sons des chants de la chorale « La Volière » du 

Pays d’Othe qui invitait son auditoire à un grand 
voyage musical : 

De l’Irlande à la Louisiane, de Haendel à Vivaldi, 

sans oublier la chanson française, pour conclure 

par les Carmina Burana de Carl Orff, en version 
écourtée. 
 

 
 
 

 
 
 

 

 
 

 

 

Public chaleureux et chanteurs en osmose ont 
partagé le plaisir d’une soirée réussie, placée 
sous le sens de l’accueil de tout un village. 

Un moment convivial que notre commune entend 
renouveler avec d’autres prestations multi-
artistiques 

 

Il ne penchera plus 

 

 
 
 

 
 
Avant 

 

 

 
 

 

 
L’arbre de la place de la mairie qui 

penchait dangereusement sur la maison de Mr 

et Mme POURILLE a été abattu fin avril par 
la société BRIET 
 

 

 
 

 

Après 

 
 
 

 
La fête des voisins 

La fête des voisins, un antidote contre 

l’individualisme. Ce 26 mai, l’une d’entre elles 
s’est déroulée sur le terrain de tennis par un 
temps d’hiver. 

 

 
 

 

 

 
 
 

 
 
 

 



Autres festivités 

Le repas de chasse du 25 avril 

 
 
 

 
 
 

 

 

 
 

Et les Feux de la Saint Jean du 13 juin  
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

Se sont déroulés dans une ambiance conviviale 
Curage des fossés 

Début juin, Claude VANDEWALLE a curé 

les fossés de récupération des eaux de pluie de 
la route de Charmont. 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

 
 
8 Mai 2009 

Le Président des Anciens Combattants, 
Claude BERTHELOT et Le Maire de Feuges, 
Philippe TRIBOT ont cocélébré la cérémonie du 

souvenir dans le petit cimetière municipal. 
Dépôts de gerbes sur les tombes des 2 feugeois 

tombés au champ d’honneur, minute de silence, 

message du Secrétaire d’Etat aux Anciens 
Combattants, Marseillaise et Chant des 

Partisans chantés par les participants ont 
ponctué cette cérémonie épargnée par les 
cieux menaçants. 

 
 
 

 

 

 
 

 

 
 

Le repas des anciens 

Le dimanche 29 mars à 12h, nos anciens 

se sont retrouvés autour d’un déjeuner 
organisé par le SIVOM à Charmont sous 

Barbuise. 

 
 

 

 
 
 

 
 

 

 
Nettoyage autour du puits 

Lundi 30 mars, les agents de l’Arbre 
Vert ont éclairci le périmètre immédiat 

autour de notre puits 

 
 

 

 
 
 

 
 
 

 
 

 



ETAT CIVIL 

Mariage 

Samedi 20 juin, Annie DUBOEUF, 
retraitée, et Martial GONIN, retraité, ont 
échangé leurs consentements devant Gérard 

COQUILLARD, Maire Adjoint, en présence de 
leurs familles et ami(e)s. 
 

 

 

 
 

 

 
 
 

 
 

Décès 

La Municipalité présente ses condoléances 

aux familles : 
Melle Sophie BABLON nous a quittés dans sa 

47ème année, le samedi 18 avril 2009 

Noël MOULINS nous a quittés mardi 19 mai en 
fin d’après-midi. Agé de 77 ans, figure 
emblématique du village, « Nono » comme 

l’appelaient ses amis souffrait depuis quelques 
mois. Il était contraint à de nombreux allers-

retours entre son domicile et la clinique. 

Epuisé, il s’est éteint au cours de sa dernière 
hospitalisation 

Un office religieux a eu lieu en l’église de 
Feuges, suivi de l’inhumation au cimetière. 

 

 
 

 

 
 
 

 
 
 

 
 

 

TRIBUNE LIBRE 

Le mot du Président du lotissement 

« l’Aube Romaine » : 

A l’heure où les grands de ce monde se 
réunissent pour trouver des solutions pour 

l’environnement et le bien-être de notre 
planète ; Avons-nous, dans notre lotissement, 
pris conscience que le devenir de nos enfants 

dans le futur passe aussi par le tri sélectif de 

nos ordures ménagères ? 

Vous n’êtes pas sans avoir remarqué que nos 
poubelles restent sur les trottoirs sans y 

être ramassées depuis plusieurs semaines, 

cela montre un réel souci dans notre tri 
sélectif. 
Aussi je me permets, en tant que Président 

du Syndicat du lotissement, élu par la 
majorité d’entre vous d’intervenir pour que 
chacun d’entre nous se sente concerné par ce 

problème. 

Car en effet, sur la commune, nous sommes 
passés de 8% de tri incorrectement exécuté 

à 25% en ce début de 2ème trimestre. 

Alors, toutes les bonnes résolutions doivent 

être prises rapidement, pour soi-même, mais 
aussi pour ceux qui ont leurs habitations à 
côté de ces amoncellements désagréables de 

nos ordures. 
Je vous invite donc, pour toutes vos 

questions relatives au bon fonctionnement du 

tri sélectif, de vous rapprocher de la mairie 
qui se tiendra à votre disposition pour vous 
aider à mieux comprendre la démarche, entre 

les ordures ménagères, le tri sélectif et ce 

qui doit être emmené à la déchetterie. 
Maintenant, si vous avez d’autres 

solutions à proposer pour le ramassage de nos 

ordures ainsi que pour le tri sélectif, veuillez 

m’en faire part et je les transmettrai à 
Monsieur Le Maire. 
Des imprimés sont à votre disposition à 

l’accueil de la mairie 

Le Président du lotissement l’Aube Romaine 
à Feuges 

Mr BALLESTER Arthur 


